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Основной темой Заседания Центрального комитета

стало социальное партнёрство. Как отметил

Председатель Андрей Александрович Фефелов, это

неслучайно. 2023 год объявлен ФНПР Годом

укрепления и развития социального партнерства. И

более того, мероприятие проходит в период

проведения Всероссийской акции профсоюзов в

рамках Всемирного дня действий «За достойный

труд» под лозунгом «Социальное партнерство –

гарантия достойного труда».

Председатель обратил внимание слушателей, что

социальное партнерство – это идеология отношений

между сторонами, система переговоров, документов,

структурированная от уровня первичной

профсоюзной организации до уровня отрасли и

ФНПР (государства).

Сегодня в отрасли выстроена и успешно реализуется

многоуровневая отраслевая система социального

партнерства. Многолетнее и продуктивное

взаимодействие у Профсоюза сложилось с ОООР

«Союз машиностроителей России», Ассоциацией

«Объединение автопроизводителей России»,

Российской ассоциацией производителей

специализированной техники и оборудования

(Ассоциацией «Росспецмаш»), Союзом

производителей подшипников («МРК Подшипник»).

Андрей Александрович отметил особую роль

Отраслевого соглашения по машиностроительному

комплексу как базового документа, устанавливающего

общие принципы регулирования социально-трудовых

отношений между работниками и работодателями в

организациях отрасли.
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ВОПРОС ОБ УКРЕПЛЕНИИ И РАЗВИТИИ СОЦИАЛЬНОГО
ПАРТНЁРСТВА В ОТРАСЛИ РАССМОТРЕЛИ НА ЗАСЕДАНИИ

ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

Стороны Отраслевого соглашения регулярно проводят

заседания отраслевой комиссии, к работе привлечены

представители всех ведущих объединений

работодателей отрасли, взаимодействие ведется на

профессиональном уровне, обсуждаются очень тонкие

нюансы параметров отраслевого соглашения, которые

с течением времени и появлением новых норм и

законов совершенствуются, что является важным

фактором улучшения условий работы и защиты прав

работников.

А. Фефелов поблагодарил членов Отраслевой

комиссии от Профсоюза Королева Валерия

Юрьевича (ППО АО «АВТОВАЗ») и Косых Олега

Максимовича (Челябинская областная организация

Профсоюза) за активную принципиальную позицию,

как в переговорном процессе, так и в осуществлении

контроля за реализацией Отраслевого соглашения.

Докладчик обозначил, что на всех уровнях Профсоюза

проводится целенаправленная коллективно-

договорная работа. Общей проблемой остается вопрос

заключения коллективного договора в малочисленной

организации, имеются проблемы с частой сменой

собственника или руководителя предприятия, в

организациях с уровнем профчленства менее 50%.

Большинство колдоговоров заключены с

максимальным использованием положений

Отраслевого соглашения, прошли уведомительную

регистрацию.

Всего на начало текущего года коллективными

договорами было охвачено более 215 тысяч

работников предприятий АСМ РФ, в том числе 135

тысяч человек – члены Профсоюза (63%). Около 70%

договоров устанавливают минимальную заработную

плату в организации на уровне не ниже регионального

прожиточного минимума трудоспособного населения,

в 50% договоров установлен порядок индексации

заработной платы в организации.

Постоянно проводится работа по включению в

коллективные договоры обязательств работодателей,

предусматривающих более высокий уровень

социально-трудовых преимуществ и гарантий, по

сравнению с действующим законодательством.

Одним из важнейших инструментов развития и

укрепления социального партнерства является

заключение региональных отраслевых соглашений. К

сожалению, работа структурными подразделениями

Профсоюза в этом направлении ведется недостаточно

эффективно или вообще не ведется.

- Хочу отметить, что Центральный комитет зачастую

получает информацию о деятельности, проводимой

структурными подразделениями Профсоюза,

посредством социальных сетей. А. Фефелов

подчеркнул, что ЦК должен получать эту важную

информацию напрямую, на регулярной основе с

целью обмена опытом работы.

Председатель уделил внимание ситуации в отрасли в

целом. По его словам, несмотря на текущие вызовы,

отрасль при поддержке государства набирает обороты.

Активное участие государства, разработка

эффективных мер поддержки и стимулирование

развития несырьевых секторов экономики постепенно

способствуют восстановлению и экономическому

росту страны. Можно констатировать, что по

большинству важнейших макроэкономических

индикаторов российская экономика восстановилась

после санкционного шока 2022 г.

Рост выпуска наблюдается во всех секторах экономики

(кроме добычи нефти и газа) и носит фронтальный

характер.

Основная задача, которая стоит перед российскими

автопроизводителями, - сделать автомобильную

промышленность более независимой от импорта за

счет увеличения доли отечественных комплектующих.

Правительство РФ предпринимает ряд мер,

направленных на укрепление отечественного

автопрома, включая налоговые льготы и

предоставление промышленных субсидий.

Предприятия отрасли продолжают испытывать

финансовые и производственные трудности,

адаптируясь под экономические санкции и

ограничения.

В то же время перестраивание структуры затрат не

стало ограничением для социальной защищенности

работников отрасли.

В рамках социального партнерства решаются вопросы

и охраны труда. Причем решаются на всех уровнях

нашего взаимодействия с социальными партнерами.

Так, именно результатом взаимодействия и

длительных дискуссий в составе профсоюзной

стороны ФНПР с профильными федеральными

ведомствами и РСПП, при участии депутатов

Государственной Думы, стал фактически заново

переписанный X раздел Трудового Кодекса,

посвященный вопросам охраны труда.

Причем в новой редакции появились очень важные

новеллы, повышающие уровень защищенности

работников. 
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Такие, как Единые нормы по обеспечению средствами

индивидуальной защиты, обязательные к исполнению

работодателем, а не носящие рекомендательный

характер, как это было в прежней редакции. Стал

обязательным профсоюзный контроль и участие

представителей профсоюзов в работе комитетов и

комиссий по охране труда. Очень четко и

недвусмысленно прописаны права, обязанности и

алгоритмы действий при расследовании несчастных

случаев, где роль профсоюзов была не только

сохранена, но и существенно усилена.

- Благодаря коллективным переговорам в
Отраслевом соглашении на период 2023 -
2025 годы мы смогли сохранить
достигнутый объем гарантий, льгот и
компенсаций работникам в части
безопасных условий их труда. Это было не так

просто, как может казаться, со стороны работодателей

выдвигались многочисленные мотивированные

предложения о сокращении части экономической

нагрузки на предприятия, - поделился Председатель.

Профсоюзом уделяется особое внимание развитию и

совершенствованию правозащитной работы,

повышению эффективности системы правовой

защиты членов Профсоюза. Проводится большая

работа на всех профсоюзных уровнях, но проблема

соблюдения работодателями социально-трудовых

прав стоит остро. Нужен системный и программный

подход.

Вектор правозащитной работы необходимо смещать в

сторону профилактики нарушений трудового

законодательства, добровольного устранения

работодателями выявленных нарушений, повышать

защищенность работников через усиление социально-

партнерского диалога руководства профсоюзных

организаций с руководителями предприятий и

компаний.

Важным направлением социального диалога является

кадровое обеспечение отрасли. Без подготовки

квалифицированных специалистов, соответствующих

современным запросам рынка труда, невозможно ни

эффективное и быстрое освоение новых технологий,

ни кардинальное повышение производительности

труда, ни создание конкурентоспособной продукции.

Профсоюз занял активную позицию в этом вопросе и

находится в постоянном диалоге с работодателями,

способствуя развитию кадрового потенциала

предприятий АСМ РФ через институт социального

партнерства.

На многих заводах наставничество становится

неотъемлемой частью корпоративной культуры. В его

основе – взаимодействие, ценностно-

ориентированная мотивация, взаимный интерес. С

целью привлечения внимания к проблемам

кадрового обеспечения отрасли, изучения лучших

практик наставничества в отношении молодых

работников, повышение статуса наставника в текущем

году был задуман и проведен отраслевой конкурс «За

подготовку нового поколения профессионалов

отрасли».

Докладчик отметил, что в этом отчетном периоде мы

возобновили в отрасли проведение отраслевых

конкурсов:

в 2021 году – совместно с Ассоциацией «ОАР» – «Лидер

автомобилестроения в системе социального

партнерства»,

в 2022 году – совместно с Ассоциацией «Росспецмаш» –

«За высокую социальную эффективность и развитие

социального партнерства в сельхозмашиностроении

России».

- Мы вступаем в 2024 год, который
завершает отчетный период 2020-2024
годов. В оставшееся время задача
каждой структурной организации – в
соответствии с программой действий
Профсоюза – провести анализ
достижений (что удалось, что не удалось
реализовать в отчетном периоде) и
продолжить совершенствовать и
развивать через систему социального
партнерства защиту прав и интересов
всех членов Профсоюза, - этой задачей Андрей

Александрович завершил свой доклад.



НА ЗАСЕДАНИИ РТК ОБСУДИЛИ ПРОГНОЗ СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ РФ НА 2024-2026 ГОДЫ

29 сентября состоялось очередное заседание
Российской трехсторонней комиссии по
регулированию социально-трудовых отношений в

формате ВКС под председательством Координатора
РТК, вице-премьера  Татьяны Голиковой.
Профсоюзную сторону комиссии представляла
заместитель Председателя ФНПР  Нина Кузьмина.
Среди 15 плановых вопросов наиболее острыми

были вопросы   об   основных параметрах прогноза
социально-экономического развития России на
2024 год и плановый период 2025, 2026 годов  и  о
федеральном бюджете на эти годы.

В прогнозе по сравнению со сценарными условиями

апреля 2023 года скорректирован ряд ключевых

макропараметров с учётом более высокого уровня

мировых цен на нефть, ослабления рубля, низкого

уровня безработицы (на 2024-2026 гг. оценка снижена с

3,5 до 3,1% в год) и роста реальных доходов населения,

ускоренным ростом инвестиционной активности,

опережающим ростом выпуска в обрабатывающей

промышленности. Улучшены оценки роста ВВП и ряда

его компонентов на 2023 и 2024 годы. Оценки

накопленного роста ВВП за 2023–2026 годы выросли с

8,8 до почти 10%. Выражая позицию профсоюзной

стороны, Нина Кузьмина обратила

внимание   социальных партнеров на прогнозируемое

снижение доли оплаты труда в ВВП. В части

федерального бюджета – на продолжающийся из раза

в раз перекос в сторону недооценки размеров оплаты

труда работников, а также на необходимость

встраивания социальных партнеров в процесс

подготовки бюджета на более ранних стадиях.

Профсоюзная сторона в основном согласилась с

проектами федеральных законов о бюджете Фонда

пенсионного и социального страхования РФ на 2024-

2026 годы и бюджете Федерального фонда

обязательного медицинского страхования на эти годы.

При этом вновь был поднят вопрос о конкретных

сроках  решения насущной проблемы индексации

пенсий работающих пенсионеров. С учетом высокой

степени готовности (благодаря эффективности

рабочих групп комиссии) без обсуждения было

согласовано несколько проектов законодательных

актов, предусматривающих в том числе:- внесение

изменений в госпрограмму «Содействие занятости

населения». 

Предлагается дополнить текст программы целевым

показателем – количество зарегистрированных

групповых несчастных случаев на производстве,

несчастных случаев на производстве с тяжелым и

смертельным исходом.  При этом  цели, задачи,

показатели и структура Программы не изменяются;- в

рамках мероприятий по профобучению и

дополнительному профобразованию отдельных

категорий граждан в рамках Национального проекта

«Демография»  предусматривается увеличить

численность участников мероприятий на 2023 год на 41

тыс. человек (до 180 тыс. человек). 

В 2023 году   уже выделены дополнительные средства

(2,4 млрд. рублей) на эти цели. В настоящее время

направлено на обучение более 100 тыс. человек.

Увеличение спроса на обучение прогнозируется в

новых субъектах РФ, среди участников СВО и членов

их семей;- внесение изменений в статью 135 Трудового

кодекса РФ. Вводятся следующие нормы.

Начисление стимулирующих выплат не может

зависеть от наличия у работника неснятого

дисциплинарного взыскания.

Дисциплинарное взыскание может однократно

учитываться при начислении премий за период, когда

к работнику применено данное взыскание.

Снижение размера премий в связи с

дисциплинарным взысканием не может привести к

уменьшению размера месячной заработной платы

работника более чем на 20%; - внесение изменений в

статью 152 Трудового кодекса РФ. 

Предлагается закрепить норму, согласно которой

сверхурочная работа оплачивается в повышенном

размере исходя из всей заработной платы, включая

компенсационные и стимулирующие выплаты;- по

вопросам назначения и выплаты пенсий. 

Подробнее:  На заседании РТК обсудили прогноз

социально- экономического развития РФ на 2024 -

2026 годы (fnpr.ru)

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/na-zasedanii-rtk-obsudili-prognoz-sotsialno-ekonomicheskogo-razvitiya-rf-na-2024-2026-gody.html


НОВОСТИ С ПОЛЕЙ ВНОТ-2023:
ФИНАНСИРОВАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ

ПО ОХРАНЕ ТРУДА УВЕЛИЧИТСЯ В ДВА РАЗА

Расходы, направленные на предупредительные
меры в сфере охраны труда, увеличатся в два раза,
заявила вице-премьер Татьяна Голикова на

открывшейся VIII Всероссийской неделе охраны
труда.

"За три будущих года, если сравнивать их с 2023 годом,

мы серьезно наращиваем расходы, которые

направляются на предупредительные меры, то есть в

два раза. В 2026 году средства, которые мы

предполагаем направить на эти цели, составят почти

40 млрд руб.", - сообщила она в видеообращении к

участникам форума.

В 2023 году на цели охраны труда выделен почти 21

млрд руб., рассказал в своем обращении к участникам

мероприятия премьер-министр Михаил Мишустин. В

следующем году расходы на эти цели увеличатся до 27

млрд руб., отметил он. "Важно максимально

автоматизировать процессы на вредных и опасных

производствах, сделать все, чтобы технологии служили

защите сотрудников", - заявил премьер-министр.

В 2024 году будет готов прогноз трудовых ресурсов, на

основе которого будут готовиться цифры приема в

образовательные учреждения, сообщил глава

Минтруда Антон Котяков. Наибольший спрос на кадры

наблюдается в обрабатывающей промышленности, он

составляет 800 тыс. рабочих до 2023 года, в IT и науке -

более 430 тыс. человек.

"Основной пик дополнительных кадров в стройке

произойдет 2026-2027 году - порядка 364 тыс. рабочих

мест, а к 2030 году снизится до 220 тыс.", - сообщил

министр. Потребность в кадрах в здравоохранении и

соцзащите составит 285 тыс. человек.

Быстроразвивающиеся отрасли смогут получить

дополнительные трудовые ресурсы за счет

межотраслевого перехода. "Сейчас у нас уже

происходит сжатие таких сфер, как торговля, у нас

произойдет небольшое снижение числа сотрудников в

сфере сельского хозяйства", - сообщил он.

Источник: Голикова: Финансирование мероприятий

по охране труда увеличится в два раза

ГОСПОДДЕРЖКА ДЛЯ ОБНОВЛЕНИЯ АВТОБУСНЫХ
ПАРКОВ В РОССИЙСКИХ РЕГИОНАХ

По итогам августовского заседания Президиума Госсовета по поручению
Президента России Правительство продолжит осуществлять
господдержку для обновления автобусных парков в российских регионах,

а заодно обеспечит заказами российских производителей.

Средний возраст транспорта в регионах будут снижать,  предусмотрев

продление на период до 2030 года комплексной программы модернизации

общественного транспорта с приоритетом транспорта, работающего на

газомоторном топливе.

Правительство должно предусмотреть постоянный источник финансирования

финансирования программы

льготного лизинга

пассажирских транспортных

средств общего пользования

за счёт федеральных

бюджетных средств,

увеличивая их объём

ежегодно.

На фоне продолжения мер

господдержки в Курске, Уфе,

Нижнекамске, Псковской, 

Тульской, Тамбовской,

Ленинградской и Вологодской

областях уже объявили об

очередных планах по

обновлению автобусных

парков с помощью

федеральных программ.

Источник:

https://t.me/comtransofficial/13
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https://rg.ru/2023/09/26/golikova-finansirovanie-meropriiatij-po-ohrane-truda-uvelichitsia-v-dva-raza.html
https://t.me/comtransofficial/1332


С 26 ПО 29 СЕНТЯБРЯ 2023 ГОДА В ВОЛГОГРАДЕ
СОСТОЯЛСЯ ВСЕРОССИЙСКИЙ ПРОФСОЮЗНЫЙ

ЮРИДИЧЕСКИЙ ФОРУМ

В форуме принимали участие более 100 правовых
инспекторов со всей России: от Калининграда до
Краснодара, из Томска, Сахалина, Магадана, Омска,

Архангельска, Санкт-Петербурга, Республики Коми,
Дагестана, Чечни, ЛНР, ДНР и других субъектов.
Делегатами в мероприятии стали и представители
Профсоюза АСМ РФ: Андрющенко Ольга
Алексеевна – руководитель отдела правовой и

социальной защиты в сфере труда Профсоюза АСМ
РФ, Сосин Антон Фёдорович – председатель
Волгоградской областной организации Профсоюза
АСМ РФ, Лежнина Марина Геннадьевна –
руководитель юридической службы ОППО ПАО
«КАМАЗ» Профсоюза АСМ РФ.

В рамках форума прошли лекции, дискуссии, круглый

стол с участием экспертов ФНПР, юристов, ученых.

Перед участниками выступили заведующий кафедрой

трудового права юридического факультета МГУ,

заслуженный юрист Российской Федерации, главный

редактор журнала «Трудовое право в России и за

рубежом» Александр Куренной и начальник

Управления по обеспечению судебных заседаний

Конституционного суда Российской Федерации,

доцент кафедры трудового права и охраны труда

Санкт-Петербургского государственного университета

Валерий Сафонов.

Вместе с учеными профсоюзные юристы обсуждали

возможности расширения взаимодействия науки и

практики в правовой деятельности профсоюзов,

трудовые отношения мобилизованных работников и

членов их семей.

О системе оказания бесплатной юридической помощи

незащищенным категориям граждан и участие в ней

правовых инспекций профсоюзных организаций шла

речь с представителями Прокуратуры и Управления

Минюста по Волгоградской области.

В рамках форума прошел круглый стол «Актуальные

вопросы правозащитной работы профсоюзов».

Профсоюзные юристы обсудили главные аспекты

применения трудового законодательства, поделились

лучшими практиками и обменялись опытом судебной

практики, проектами и методами профсоюзного

контроля.

В ходе мероприятия состоялась торжественная

церемония награждения профсоюзными наградами

профсоюзных активистов – отличившихся

руководителей и специалистов правовых служб.

Мероприятие такого масштаба проходило впервые и

стало знаковым по демонстрации уровня

взаимодействия территориальной профсоюзной

организации с органами государственной власти

федерального уровня и субъекта Российской

Федерации. Участники мероприятия выразили

пожелание о проведении форума на регулярной

основе.



НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



АВТОВАЗ: РАССМОТРЕНЫ ПРЕДЛОЖЕНИЯ РАБОТНИКОВ

Вопросы транспортного и медицинского обслуживания,

организации питания, отдыха и лечения работников АВТОВАЗа

были рассмотрены 26 сентября на втором заседании рабочей

группы согласительной комиссии, посвященном

предложениям, поступившим от работников в ходе

обсуждения выполнения коллективного договора в 1

полугодии 2023 года.  Итак, кратко по основным

рассмотренным разделам коллективного договора:

Транспортное обслуживание.  Парковки: по югу работы

завершены, а что касается парковок по северу, на сегодняшний

день идут строительные работы. Варианты расширения

парковочных мест в районе 16,17, 21 КПП

рассматриваются.  Работы по оборудованию пешеходных

дорожек (ПЧЛП) на сегодня завершены. Помимо этого, в

планах – дорожки со стороны логистики и 70

корпуса.  Подсветка номеров КПП по северной стороне –

финансирование выделено, проект утвержден, к концу года

должны быть завершены работы.  И, конечно, обсуждался

вопрос доставки работников, проживающих в сельских

поседениях (Ягодное, Луначарский, Подстепки и др.).

Предварительно в подразделениях прошел сбор данных о

потребности по сменам и количеству, после чего состоялось

совещание комиссии рабочего контроля с представителями

службы завода по персоналу. Техническое задание

сформировано и передано в службу закупок для проведения

тендеров и выбора поставщика на данные перевозки. 

Организация питания работников. Рассматривались обращения

по работе столовой № 28. По данному вопросу комиссией

рабочего контроля

профкома проведен мониторинг, на сегодня ситуация

нормализовалась. Со стороны компании КорпусГрупп этот

вопрос был также тщательно проработан, в том числе и на

потребительских конференциях. Рассматривались

качество ассортимента, вкус и температура блюд, посуда

и пр. Всего поступило 176 предложений, на основании

которых был составлен план корректирующих

мероприятий, который введен в работу с 15 сентября. В

результате качество организации питания в данной

столовой повысилось с 3,52 баллов до 4,8 баллов (из

пяти). 

Медицинское обслуживание.  Все вопросы касаются

работы здравпунктов и физкабинетов на

производственной площадке. Работники выражают

пожелания, чтобы медицинская помощь была

приближена к рабочему месту. Со 2 октября кабинеты

физиотерапии и массажа планируется открыть в корпусах

№61 и 3/1. Что касается фельдшерских здравпунктов, в

сентябре открыты и работают здравпункты в корпусах

068 и 128/1. Остальные закрытые здравпункты для

восстановления работы требуют ремонта. 

Организация отдыха и  санаторно-курортного

лечения.  Вопросы от работников по данному разделу

касаются, прежде всего, финансирования Программы

оздоровления и отдыха, а точнее - сохранения уровня

обеспеченности путевками: 1 путевка на 5 работающих. В

настоящий момент нарабатывается проект бюджета на

2024 год, и пропорция будет соблюдена, - заверила

сторона работодателя.

Источник: Профсоюзная организация АВТОВАЗа

ПРОФСОЮЗНЫЕ ЮРИСТЫ ДОБИЛИСЬ ДЛЯ СОТРУДНИЦЫ
АВТОВАЗА КОМПЕНСАЦИИ МОРАЛЬНОГО ВРЕДА

25 июля 2022 года утром  по дороге на работу  член
профсоюза АСМ Зайцева И.Г. увидела стаю собак в
районе здания № 82 по ул. Борковская. Одна из

безнадзорных собак напала и укусила ее за правую
ногу.  В результате работница АО «АВТОВАЗ»
получила множественные раны правой голени ноги и
поступила в ГБУЗ СО «ТГКБ № 5». После стационара
понадобилось длительное амбулаторное лечение.

Как член профсоюза  Зайцева И.Г. обратилась в

юридический отдел «первички» за помощью. Юрист

профкома от имени работницы подготовила

соответствующее заявление в администрацию города,

но оно осталась без ответа и удовлетворения. Тогда было

принято решение обратиться в суд.

Юрист профкома не только подготовила исковое

заявление о компенсации морального вреда, но и

защищала интересы Зайцевой И.Г. в Автозаводской

районном суде. Ответчиками по данному делу

являлись администрация города и подрядная

организация, занимающаяся отловом безнадзорных

собак.

15 февраля этого года районным судом было

вынесено следующее решение по вышеуказанному

гражданскому делу: взыскать с администрации г.о.

Тольятти в пользу члена профсоюза АСМ, в качестве

компенсации морального вреда, причиненного

укусом безнадзорной собаки, денежную сумму в

размере 100000 рублей!

Подробнее: https://www.solidarnost.org

https://vk.com/wall-143131053_31572
https://lk.wilda.ru/15%20%D1%84%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8F%20%D1%8D%D1%82%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%B0%20%D1%80%D0%B0%D0%B9%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%BC%20%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%BE%D0%BC%20%D0%B1%D1%8B%D0%BB%D0%BE%20%D0%B2%D1%8B%D0%BD%D0%B5%D1%81%D0%B5%D0%BD%D0%BE%20%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D1%83%D1%8E%D1%89%D0%B5%D0%B5%20%D1%80%D0%B5%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5%20%D0%BF%D0%BE%20%D0%B2%D1%8B%D1%88%D0%B5%D1%83%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D1%83%20%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B6%D0%B4%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%83%20%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D1%83:%20%D0%B2%D0%B7%D1%8B%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%82%D1%8C%20%D1%81%20%D0%B0%D0%B4%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8%20%D0%B3.%D0%BE.%20%D0%A2%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%8F%D1%82%D1%82%D0%B8%20%D0%B2%20%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D1%83%20%D1%87%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B0%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%81%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%B0%20%D0%90%D0%A1%D0%9C,%20%D0%B2%20%D0%BA%D0%B0%D1%87%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%20%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%BF%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8%20%D0%BC%D0%BE%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0,%20%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B8%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D1%83%D0%BA%D1%83%D1%81%D0%BE%D0%BC%20%D0%B1%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D0%B7%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D1%81%D0%BE%D0%B1%D0%B0%D0%BA%D0%B8,%20%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D0%B6%D0%BD%D1%83%D1%8E%20%D1%81%D1%83%D0%BC%D0%BC%D1%83%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%BC%D0%B5%D1%80%D0%B5%20100%20000%20%D1%80%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B5%D0%B9!%D0%98%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%B8%D0%BA:%20https://www.solidarnost.org/news/narodnye-novosti/profsoyuznye-yuristy-dobilis-dlya-sotrudnitsy-avtovaza-kompensatsii-moralnogo-vreda.html%D0%A6%D0%B5%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%81%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%B3%D0%B0%D0%B7%D0%B5%D1%82%D0%B0%20%C2%AB%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D0%B4%D0%B0%D1%80%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C%C2%BB%20%C2%A9


ППО В ОАО "ГАЗ" ЗАКЛЮЧИЛА КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР
НА 2023-2025 ГОДЫ

С ООО «НИЖЕГОРОДСКИЕ АВТОКОМПОНЕНТЫ»

Сергей Солодов, председатель ППО в ОАО «ГАЗ»:

«Очень ценно, что в нынешнее непростое время

руководство компании берет на себя серьезные

социальные обязательства сразу на три года. Новый

колдоговор охватывает широкий спектр мер

дополнительной социальной поддержки

сотрудников, их семей, ветеранов. В нем

закреплены все действующие в компании

социальные гарантии, усилено внимание к

вопросам улучшения условий и охраны труда.

Александр Осокин, наладчик завода мостов и

агрегатов ООО «Нижегородские Автокомпоненты»:

«Мы видим, что автокомпонентное производство

развивается, как и весь Горьковский автозавод.

Радует, что руководство заботится о сотрудниках в

наше непростое время, продолжают действовать

все социальные льготы и гарантии, улучшаются

условия труда».

Другие предприятия компании также заключили

колдоговоры на 2023-2025 годы в рамках единого

коллективного договора, подписанного

президентом «Группы ГАЗ» В.Н. Сорокиным и

председателем профсоюзного комитета

Горьковского автозавода С.В. Солодовым.

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ" (vk.com)

Документ подписали директор дивизиона
«Автокомпоненты» Виктор Кадылкин и председатель
первичной профсоюзной организации Горьковского

автозавода Сергей Солодов.

Унифицированный коллективный договор для всех

предприятий компании был разработан совместными

усилиями профсоюза и работодателя. Он рассчитан на

три года, при необходимости стороны могут дополнять

его новыми предложениями в течение всего периода

действия.

В рамках соглашения работодатель предоставляет

дополнительные к базовому социальному пакету

гарантии в области льгот и компенсаций, медицинского

обслуживания, организации отдыха работников и их

семей, развития корпоративной культуры и спорта,

молодежной политики, поощрений, помощи ветеранам

и других направлений.

Виктор Кадылкин, директор дивизиона

«Автокомпоненты»: «Колдоговор укрепляет партнерство

руководства компании с трудовым коллективом и

профсоюзной организацией. В сложной экономической

обстановке мы делаем все возможное, чтобы

производство бесперебойно работало, а сотрудники

получали достойную зарплату и социальную поддержку».

"ГРУППА ГАЗ" УВЕЛИЧИЛА ЗАРАБОТНУЮ ПЛАТУ

С 1 сентября 2023 года увеличение заработной платы
составит в среднем 8% по компании: большая часть
фонда оплаты труда будет направлена на повышение

зарплаты рабочим, на уровне специалистов
увеличение составит 5%.

Это второе повышение в этом году - с 1 июля 2023 года

заработная плата уже увеличивалась в среднем на 10%

всем рабочим, линейному производственному

персоналу (бригадиры, мастера и др.), специалистам.

На увеличение заработной платы сотрудников «Группа

ГАЗ» до конца года направит 2,5 миллиарда рублей.

Продолжается выполнение всех социальных

обязательств: предприятия заключили колдоговоры на

2023-25 годы в рамках единого унифицированного

коллективного договора, подписанного президентом

«Группы ГАЗ» В.Н. Сорокиным и председателем ППО в

ОАО "ГАЗ"  С.В. Солодовым.

Очень ценно, что в нынешнее непростое время

руководство компании берет на себя серьезные

социальные обязательства сразу на три года, -

подчеркнул Сергей Солодов.

- Новый колдоговор охватывает широкий спектр мер

социальной поддержки сотрудников, их семей,

ветеранов. В нем закреплены все действующие в

компании социальные гарантии, касающиеся

организации отдыха работников и их семей,

поддержки ветеранов, медобслуживания, развития

корпоративной культуры и спорта, молодежной

политики, усилено внимание к вопросам улучшения

условий и охраны труда. Важно, что обязательства

принимают на себя и работники. Они стремятся

добросовестно выполнять производственные задания,

повышать эффективность, соблюдать трудовую

дисциплину. В 2023 году на реализацию соцпрограмм

в рамках колдоговоров направлено 1,2 млрд рублей.

https://vk.com/wall-115248661_4742


АЗ "УРАЛ": МОЛОДЕЖНЫЙ КВИЗ

25 сентября   Айвар Рахимов. Третье  и  Полина
Грухина  организовали и провели квиз,
посвященный Дню Машиностроителя.

В квизе приняло участие 20 человек из 16

подразделений АЗ УРАЛ.

Первое место с результатом 23 балла заняла

команда номер 2 -  Ксения Леонова,  Нина

Сошитова,  Светлана Маракова  и  Анастасия

Вышегородцева.

Второе место (20 баллов) у команды номер 1 -  Ирина

Орлова,  Оля Полякова,  Анастасия Пущаева  и  Елена

Иванова, и команды номер 4 -  Дмитрий Столяров,  Витя

Конюхович, Илья Маз и Роман Рахимов.

Третье место у команды номер 3 (17 баллов) -  Данил

Несмиянов,  Григорий Лесных, Нейфельд Руфина и

Вячеслав Пугачев.

Данное мероприятие является домашним заданием,

которое Полина и Айвар получили на Форуме

молодежи Профсоюза АСМ РФ.

Всем членам Молодежной комиссии профкома,

председатель МКП - Инна Сивань, вручила буклеты

"Профсоюзная организация АЗ УРАЛ" и пригласила

зарегистрироваться на Форум Молодежи УРАЛа, который

состоится на Ильменской турбазе с 20 по 22 октября.

- По состоянию на 25 сентября 25.09.2023г. Молодежная

комиссия профкома обновилась более чем на 90% и она

состоит из 30 человек - это представители всех

структурных подразделений предприятия. Очень приятно,

что ребятам получилось вовлечь в профсоюз и

"новеньких" сотрудников в возрасте до 35 лет - это

Анастасия Вышегородцева (ДУК), Ксения Леонова

(ИТЦ), Руфина Нейфельд и Вячеслав Пугачев (ЛП).

Дальше - больше! - поделился с нами председатель  ППО

АО "АЗ "УРАЛ" Валерий Болотов.

Источник: ППО АО "АЗ "УРАЛ"

ЗМЗ: УМЕЛЫХ РУК ПРЕКРАСНОЕ ТВОРЕНИЕ

Промплощадка "ЗМЗ" богата талантливыми мастерами,
людьми творческими и увлеченными, для которых
любой материал является источником вдохновения и

фантазии. И в очередной раз это подтверждает
выставка изобразительного искусства и декоративно-
прикладного творчества моторостроителей, которая
открылась 20 сентября в музее истории и трудовой
славы "ЗМЗ" в честь Дня машиностроителя.

Открыл выставку председатель профсоюзного комитета

ПАО «ЗМЗ» В.А. Зиненко, который выразил восхищение

талантами и умениями работников предприятий

промплощадки, поблагодарил участников выставки за то,

что они не перестают удивлять своим мастерством и

фантазией.

- Радует, что моторостроители в свободное от работы

время занимаются творчеством, - сказал на открытии

выставки специалист по культурно-массовой работе

профкома ПАО «ЗМЗ» А.Н. Ермолаев. - Надеюсь, что

потенциал у моторостроителей высокий и неиссякаемый,

поэтому они и дальше будут радовать нас своими

творениями.

А полюбоваться действительно есть чем! На

выставке представлено более 240 работ

моторостроителей из 16 заводских

подразделений, и экспонаты эти очень

разноплановые. Сколько же терпения,

усидчивости, душевной теплоты вложено в эти

вещи!

Отдел медиакоммуникаций ЗФ ООО «УАЗ»

Подробнее: Умелых рук прекрасные творения

https://vk.com/wall-137850768_16751
https://vk.com/wall-188985085_13531


В этой трогательной акции дети выразили свою

поддержку и благодарность солдатам, а также

пожелали им возвращаться живыми и здоровыми.

Помимо теплых слов, в письмах нашлись и яркие

детские рисунки, и уникальные открытки, которые дети

сделали с большой любовью и вниманием.

Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ»  Ильдар Шамилов:

«В этом году 910 первоклассников
города, чьи родители работают на
КАМАЗе, решили написать письма
солдатам армии России.   Эти письма,
наполненные любовью и заботой, они
стали символом веры и поддержки для
тех, кто служит своей стране. Солдаты,
получившие эти послания, говорят, что
они придают им силы и помогают
справиться с тяготами военной службы».

Подробнее:  Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ КАМАЗА
ВДОХНОВИЛА ПЕРВОКЛАССНИКОВ НА ДОБРОЕ
ДЕЛО: 910 ПИСЕМ ДЛЯ СОЛДАТ АРМИИ РОССИИ

Объединённая профсоюзная организация
работников завода «КАМАЗ» организовала акцию
в знак поддержки солдат, находящихся в зоне

проведения СВО. Первоклассники завода,
написали и оформили 910 писем и открыток,
наполненных добрыми словами и пожеланиями
здоровья нашим защитникам.

Сборная КАМАЗА продемонстрировала отличную

командную работу, дисциплину и выдающиеся

физические возможности. В результате состязаний, в

номинации "Крупные предприятия" (более 500

сотрудников), Зеленодольский завод имени А.М.

Горького одержал победу. «КАМАЗ» занял второе место,

а третье место досталось «Татэнерго». В номинации

«Средние – малые предприятия» (менее 500

сотрудников) победу одержала управляющая

компания «Ядран», следом финишировала команда АО

«Транснефть Прикамье», тройку лидеров замкнула АО

«Лизинговая компания «КАМАЗ».  Участие в «Кроссе

корпораций» - это не только способ проверить свои

физические и командные навыки, но и прекрасная

возможность для сотрудников предприятия весело и

энергично провести время вместе. Команда КАМАЗА

гордится своим достижением и готовится к новым

вызовам и соревнованиям в будущем!

КАМАЗ принял участие в третьем «Кроссе
корпораций», который прошел в казанском
лесопарке «Лебяжье» 22 сентября.

Команда, состоящая из членов профсоюза

предприятия, проявила выдающиеся навыки и

энергию, чтобы преодолеть сложные препятствия и

достичь финиша. Мероприятие, собравшее около

600 человек, объединило участников в 100 команд, в

каждой из которых было по шесть человек.

Дистанция, протянувшаяся на протяжении 3 км,

включала 14 различных препятствий разного уровня

сложности. Участники должны были переплыть на

надувной лодке, подняться по склону с

препятствиями и перенести тяжелые бревна,

справляясь с различными заданиями.

КАМАЗ ПРИВЕЗ СЕРЕБРО С «КРОССА КОРПОРАЦИЙ»

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5633


СБОРНАЯ КАМАЗА ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ
В ПЕРВОМ  ВСЕРОССИЙСКОМ ФЕСТИВАЛЕ КВН

Первый всероссийский профсоюзный
фестиваль  КВН  трудящейся молодежи,
организованный Федерацией профсоюзов

Республики Башкортостан при поддержке
Молодежного совета Федерации Независимых
Профсоюзов России, прошел в Уфе 25 сентября.

Тема фестиваля была "Zа социальное партнерство!".

Мероприятие собрало 13 команд со всей России,

среди которых была и сборная  КВН  КАМАЗа –

состоящая из работников автомобильного, литейного

заводов, ремдизеля, Челныводоканала и НТЦ.

Гордо представляя город Набережные Челны, команда

продемонстрировала свое высокое мастерство.

Команда «Сборная КАМАЗа» выступила достойно и

обязательно будет продолжать принимать участие в

подобных событиях, которые объединяют

профсоюзную молодежь со всей России.

Завершившийся фестиваль показал важность

социального партнерства в развитии молодой

аудитории. Молодежь, объединенная в профсоюзы,

имеет возможность вносить свой вклад в улучшение

трудовых условий, защиты прав работников и

создание равных возможностей для

всех. Организаторы выразили надежду на дальнейшее

развитие таких фестивалей. Это возможность для

молодежи проявить свои навыки, повысить свою

квалификацию и внести вклад в общественные дела -

это то, что поможет создать лучшее будущее для всех

трудящихся.

Источник: Профсоюз ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

В КУРГАНЕ ПОСТАВИЛИ ПАМЯТНИК
ЗАУРАЛЬСКОМУ АВТОБУСУ

В честь 65-летия выпуска первого автобуса с
конвейера  Курганского автобусного завода (20. 09.
1958года) прошло торжественное открытие

мемориала советскому памятнику не конкретной
модели КАВЗ, а всем капотным
автобусам  Курганского автобусного завода.
Автобус для памятника нашёлся на заводе - его не
использовали более 20 лет.

Сотрудники предприятия отреставрировали модель,

сделали косметический ремонт. На зауральских

автобусах КАВЗ-3270 ездили многие в Советском

Союзе. Его выпускали с 1958 года на  Курганском

автобусном заводе. По словам управляющего

директора предприятия Александра Викторовича

Алсараева, эта модель выходила с конвейера 50 лет,

вплоть до 2008 года.

- Мы решили устранить историческую

несправедливость и открыть этот памятник в

честь курганских автобусных строителей - всех тех, кто

принимал участие в работе предприятия, начиная с

1958 года, - говорит управляющий

директор  Курганского автобусного завода Александр

Викторович Алсараев.- Этот автобус, действительно,

легендарный. И раньше, во времена Советского Союза,

он был легендой, маркой автобусного завода. Он был в

каждой деревне, на каждом предприятии.На открытии

памятника присутствовали и ветераны завода и

делились, что помнят, как создавались первые

автобусы. И гордятся ими и своим заводом, глядя на

памятник, который увековечил фрагмент истории

зауральского машиностроения.

Подробнее: Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_11569
https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5620


ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ В КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

28 сентября в городском саду города Кургана у
памятника основателю машиностроения Зауралья
Балакшину Сергею Александровичу, прошел митинг,

организованный Курганским отделением Союза
машиностроителей России в связи Всероссийского
праздника - Дня Машиностроителя.

Курганское отделение Союза Машиностроителей России

в этом году отмечает 15-летие со дня образования.

Курганскому отделению удалось объединить усилия

промышленных предприятий региона, которые внесли

наибольший вклад в установку памятника 28.09.2021года

основателю машиностроения Зауралья инженеру Сергею

Александровичу Балакшину.

На протяжении пяти последних лет в промышленности

Зауралья наблюдается устойчивая положительная

динамика промышленного производства.

Сегодня в машиностроении работают миллионы людей.

Это многочисленная армия квалифицированных рабочих

и работников вспомогательных областей, представители

интеллектуальных профессий, разработчики новых

машин, конструкторы, инженеры, руководители

предприятий.

На митинге для приветствия и поздравления с

профессиональным праздником – День Машиностроителя

приняли участие:

Заместитель Губернатора Курганской области по

экономической политике Гаврин Сергей

Александрович,

Главный федеральный инспектор по Курганской области

аппарата Полномочного представителя Президента

Российской Федерации в Уральском федеральном округе

Пушкин Артем Петрович,  Председатель Курганского

регионального отделения Союза машиностроителей

России Бочаров Сергей Викторович,  Председатель

Курганской областной организации Профсоюза

работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения РФ Бобров Василий Павлович.

На митинге также награждены и работники

автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения РФ: Благодарность Союза

машиностроителей России вручена  заместителю

технического директора по производству и

качеству АО «Шадринский автоагрегатный завод»

Шаповалову Вячеславу Валентиновичу.

Почетным нагрудным знаком «Ветеран

автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения» награждены:  Зуева Светлана

Васильевна, ведущий инженер - экономист

планово-экономического отдела ООО «Курганский

автобусный завод», Поздняков Вячеслав Юрьевич,

начальник сварочно-заготовительного участка ООО

«Курганский автобусный завод».

Благодарственным письмом Курганской областной

организации Профсоюза работников

автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения РФ награжден Рощупкин Сергей

Иванович, главный специалист, руководитель

группы охраны труда и промышленной

безопасности ООО «Курганский автобусный завод»,

председатель первичной профсоюзной

организации завода.

Указом Президента РФ Владимира

Владимировича Путина 2023 год объявлен Годом

педагога и наставничества. В Курганской области

проходил региональный этап конкурса «Лучшие

практики наставничества Курганской области».

Финалистами конкурса признаны:

- ООО «Завод дорожной техники «Регион 45».

- АО Курганский машиностроительный завод

конвейерного оборудования». - АО «НПО

«Курганприбор».



«ТРАКТОРНЫЕ ЗАВОДЫ»
ОТМЕТИЛИ ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ

60 лучшим работникам отрасли были вручены
заслуженные награды разных уровней и
памятные подарки от Союза машиностроителей

России и нашего социального партнёра
Промсвязьбанк.

С поздравительным словом выступили

заместитель  Председателя Государственного

Совета Чувашской Республики, Председатель

комитета по экономической политике, бюджету,

финансам и налогам Виктор Горбунов, и.о.

министра промышленности и энергетики Чувашии

Борис Марковцов. Они отметили важность работы

заводов и высоко оценили их вклад в развитие

республики.

«За последние годы мы достигли хороших

результатов, нарастили объемы выпуска продукции.

Наша задача - продолжать двигаться в этом

направлении!» - обратился к гостям генеральный

директор завода «Промтрактор» Александр Титов.

Церемония награждения сопровождалась обширной

концертной программой. В честь профессионального

праздника коллектив клуба Агрегатного завода и

заводские активисты подготовили яркие творческие

номера. Впервые на сцене выступила вокальная сборная

Тракторных заводов.

«Что нас всех объединяет? Машиностроение, Профсоюз и

Человек труда! Машиностроение является базовой

отраслью экономики страны, самой важной отраслью

промышленности, сердцем индустрии, поэтому можно

смело утверждать, что нет ни одной сферы, где бы не

использовались изделия машиностроения.

Огромная благодарность всем работникам отрасли! И,

конечно, в этот знаменательный день мы чествуем

заслуженными наградами наших профсоюзных

активистов за плодотворную работу по защите прав и

интересов членов Профсоюза!» - прокомментировала

председатель ППО «Тракторные заводы» Валентина

Рыбкина.

Источник:  Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

ОСЕННИЙ МАРАФОН «ТРАКТОРНЫХ ЗАВОДОВ» ЗАВЕРШЕН

Сентябрь был богат на легкоатлетические старты у
трудовых коллективов «Тракторных заводов».

Прошел традиционный осенний заводской

легкоатлетический кросс, в котором участвовали

более 10 команд и 100 участников.

И вот его победители: 1-е место - сборная команда

завода «Промлит» и цеха кабин завода «Промтрактор»;

2-е место - прессово-сварочный цех и служба по

ремонту технологического оборудования

«Промтрактора»;

3-е место - служба главного инженера, сборочный цех,

служба технического директора завода «Промтрактор».

Подробности:  ППО "Тракторные заводы" (vk.com)

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5622
https://vk.com/profsoyuztractor?w=wall-212809263_1201


"ЧТЗ -УРАЛТРАК": 
НАГРАДЫ К ПРОФЕССИОНАЛЬНОМУ ПРАЗДНИКУ

Кроме того, благодарственным письмом генерального

директора АО "Концерн Уралвагонзавод" отмечены 10

человек, 8 человек награждены почетными грамотами

и благодарностью губернатора Челябинской области, 8

– областного законодательного собрания, 9 -

министерства промышленности, новых технологий и

природных ресурсов Челябинской области, 10 -

почетной грамотой и благодарностью администрации

Челябинска, 15 – Тракторозаводского района.  58

человек награждены благодарностью ООО «ЧТЗ-

Уралтрак».

Источник: Работаем На-Чтз (vk.com)

В ООО "ПК "ЧТЗ" ОТМЕТИЛИ ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ

Коллектив ООО «ПК «ЧТЗ» отметил свой
профессиональный праздник — День
машиностроителя.

В цех к заводчанам пришли с поздравлениями

«высокие» гости: министр промышленности

Челябинской области Павел Рыжий, депутат

Заксобрания области Михаил Видгоф, глава

Тракторозаводского района Юрий Кузнецов.

Гости вручили почетные грамоты, благодарности

Губернатора и Министра промышленности

Челябинской области, Законодательного собрания,

Союза машиностроителей РФ руководителям,

инженерам и рабочим ЧТЗ, поблагодарили их за

ударный труд на благо региона и страны.

В честь праздника в цехе прошел концерт:

тракторостроителей порадовали вокальный

коллектив «Черная смородина» и шоу-балет «Rise

Up».  А в специальной фотозоне заводчане смогли

сделать памятные праздничные фотографии.

Источник: ПК «ЧТЗ» (vk.com)

Накануне Дня машиностроителя, который
отмечается 24 сентября, администрация
предприятия совместно с профсоюзным комитетом

выпустили решение о поощрении работников.

Почётное звание министерства промышленности и

торговли РФ "Почётный машиностроитель" присвоено

начальнику участка ЦСЧЛ Елене Андреевой.

Почетными грамотами министерства

промышленности и торговли РФ награждены

начальник участка КПЦ Александр Романов, слесарь

СБ-9 Валентин Вересов, наладчик МСЦ Сергей

Аараменко, ведущий инженер ЦВТС Михаил

Курбатов, ведущий инженер-технолог цеха

теплоснабжения Лилия Альцева, начальник службы

ГСКБД Илья Пашнин и контролер УТК и СМК

Светлана Пастушенко.

Почетной грамотой государственной корпорации

"Ростех" награжден заместитель начальника МСЦ-4

Евгений Андреев.  Благодарностью государственной

корпорации "Ростех" удостоены токарь АМЦ Артем

Редреев, начальник СБ-9 Максим Хаманов, разметчик

МСЦ-4 Вячеслав Исаенко, электромонтер цеха

энергоремонта Игорь Корделюк, начальник УИТ

Людмила Филатенко, начальник отдела планирования

и реализации спецпродукции  Дарья Кумакшова и

ведущий специалист ОК Любовь Лутаенко. 

https://vk.com/chtz.uraltrack?w=wall693874431_7335
https://vk.com/club31504343?w=wall-31504343_9822


ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ
НА УЛЬЯНОВСКОМ АВТОМОБИЛЬНОМ ЗАВОДЕ

Ежегодно на Ульяновском автомобильном
заводе проходит череда праздничных
мероприятий, посвященных Дню

машиностроителя. В этом году сотрудников,
добившихся высоких результатов в труде,
чествовали в ЦКК «Патриот» и Музее истории и
трудовой славы УАЗ.

За достигнутые трудовые успехи,

профессиональное мастерство и добросовестную

многолетнюю работу автозаводцы были

награждены Почетными грамотами и

Благодарственными письмами губернатора

Ульяновской области, Благодарственными

письмами Законодательного собрания; Почетными

грамотами министерства экономического развития

и промышленности региона, администрации

города, Городской Думы; дипломами «Лучший

работник производства» и Почетными грамотами

Ульяновского автомобильного завода.

Кроме того, следуя многолетней традиции

портреты ряда лучших сотрудников предприятия

были занесены на заводскую Доску почета.

С профессиональным праздником автозаводцев

тепло поздравили руководители региона и ООО

«УАЗ»: председатель правительства Ульяновской

области Владимир Разумков, заместитель

председателя Законодательного собрания

Дмитрий Грачев, министр экономического

развития и промышленности региона Николай

Зонтов, первый заместитель главы города

Дмитрий Зверев, исполняющий обязанности

председателя Ульяновской Городской Думы Игорь

Крючков, генеральный директор ООО «УАЗ»

Алексей Спирин, заместитель генерального

директора ООО «УАЗ» Александр Лагунов,

председатель профсоюзной организации

предприятия Виктор Бычков.

В адрес сотрудников Ульяновского автомобильного завода

прозвучало много теплых слов, и они, безусловно, это

заслужили, ведь благодаря их труду предприятие

развивается, реализуются новые проекты и создаются

новые продукты.

Вручение всех наград прошло в торжественной

обстановке, с замечательной концертной программой.

Основное праздничное мероприятие состоялось в центре

креативных компетенций «Патриот», которое после

торжественной части – поздравления и награждения

сотрудников, продолжилось концертной программой

«Классика рока» в исполнении Ульяновского

государственного академического симфонического

оркестра «Губернаторский».

Кроме того, к профессиональному празднику на

предприятии были проведены благоустроительные

работы: обновлены фасады зданий, нанесена новая

разметка и другие.

На заводской площади установлен красочный арт-объект

«Я люблю  УАЗ». На здании бизнес-центра  УАЗ  обновлена

эмблема Ульяновского автомобильного завода.

Людмила Марфицина



НА "ЗМЗ" ПРОВЕЛИ ТРАДИЦИОННУЮ ВСТРЕЧУ
С ВЕТЕРАНАМИ ЗАВОДА

26 сентября в честь Дня машиностроителя прошла

традиционная встреча ветеранов ЗМЗ с

руководством предприятия.

В корпусе № 5 гостей завода познакомили с новым

оборудованием компании Komatsu для обработки

головки блока, участком обрабатывающих центров

Comau, новой линией по производству коробок

передач и провели экскурсию по сборочному

конвейеру. Ветераны с удовольствием отмечали

улучшения, которые произошли, обращая внимание

на чистоту, новое оборудование,

усовершенствование и технологичность процессов.

Праздничная программа продолжилась

демонстрацией фильма про производство в музее

истории и трудовой славы ЗМЗ. Поздравить

ветеранов с Днем машиностроителя пришел

председатель ППО ПАО «ЗМЗ» Виктор Зиненко:

  - Приятно вас видеть - попал в ту атмосферу, в которой

сам начинал работать. Счастья вам, здоровья и

благополучия! Спасибо вам за ваш труд и за то, что вы

есть! Заместитель директора ЗФ ООО «УАЗ» Алексей

Лазарев рассказал гостям о том, что из себя

представляет нынешняя промплощадка и продукция

ЗМЗ, сообщил об освоении новой номенклатуры

деталей и о перспективах предприятия, поздравил с

Днем машиностроителя и адресовал ветеранам самые

теплые пожелания.

От имени молодежи, работающей на предприятии

сегодня, ветеранов поздравил с профессиональным

праздником председатель совета молодежи Александр

Ермолаев. Поздравления чередовались с концертными

номерами, подготовленными работниками ЗФ ООО

«УАЗ». После поздравлений ветеранов ждал

праздничный обед.     

Отдел медиакоммуникаций ЗФ ООО «УАЗ»

ППО ПАО "АМЗ" ПОЗДРАВИЛА С ПРАЗДНИКОМ ЗАВОДЧАН

В канун профессионального праздника
первичная профсоюзная организация ПАО "АМЗ"
организовала в Арзамасском театре драмы

праздничное мероприятие для членов профсоюза
и ветеранов предприятия.

С профессиональным праздником присутствующих

поздравили: председатель ППО Татьяна Плешакова,

член Президиума НООП АСМ, председатель

профкома "Коммаш" Елена Сорокина,   директор по

персоналу и общим вопросам АО"АМЗ" Елена

Ламзутова, директор заводского комбината питания

Альбина Екатеринина, ведущий специалист НПФ

"Социум"  Татьяна Корсакова. 

Членам профсоюза были вручены заслуженные награды

и подарки. Замечательным подарком для всех стал

спектакль "Любовь к трем апельсинам".



В ООО «ЭНГЕЛЬС СВЕЧИ ЗАЖИГАНИЯ» СОСТОЯЛОСЬ
ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ

22 сентября при поддержке профсоюзной
организации ООО «Энгельс Свечи зажигания»
состоялось празднование Дня Машиностроителя.

По традиции, сложившейся за многие десятилетия,

этот день считается одним из самых значимых и ярких

событий года.Праздник объединяет сотрудников трех

заводов производственной площадки: завода по

производству свечей зажигания, завода

электроинструментов и завода по производству

бытовых и промышленных газовых котлов, которые в

текущем году вошли в состав многопрофильного

холдинга S8.Заводской праздник – отличный повод для

выражения признания людям, благодаря

профессиональному, экспертному и человеческому

мастерству которых предприятия площадки

настойчиво и последовательно прокладывают путь к

успеху.

Лучшим заводчанам были вручены заслуженные

награды.  Праздничная часть программы началась с

экскурсии в музей заводов площадки, где участники

смогли в очередной раз испытать гордость за родные

предприятия, за их богатую свершениями историю.

Уверенность в завтрашнем дне и новых достижениях

коллектива слышалась в каждом слове экскурсовода.

Концертную программу открыли музыканты давно

полюбившейся энгельсской публике группы

«Волгари». Подхватили и поддержали волну

праздничного настроения участники известнейшего

телевизионного вокального шоу группа RIVERTIME.

Шуточное общение с ведущим праздника,

возможность заглянуть в виртуальную реальность и

сделать снимки с помощью селфи-спиннера

пополнили багаж позитивных эмоций заводчан. А

угощения из мини-кафе, цены в котором по

инициативе профсоюзного комитета были снижены в

два раза, добавили приятных впечатлений от

праздника.

В завершение вечера состоялся беспроигрышный

благотворительный розыгрыш подарков. Бытовая

техника, оборудование для кухни и домашнего

хозяйства доставили много радости своим

обладателям. Остальным участникам розыгрыша

достались не менее желанные пряники с символикой

компании. Средства, вырученные от розыгрыша

направленны детскому саду компенсирующего вида №

10.

Подробнее: Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

На окружном этапе Всероссийского конкурса
"Молодой профсоюзный лидер" председатель
цехового комитета, начальник энергоцеха "Роберт

Бош Саратов" Антон Алипов занял третье место.

Конкурс состоялся в рамках Молодежного форума

ФНПР "Стратегический резерв" по Приволжскому

федеральному округу, который  проходит в эти дни в

Уфе и сегодня завершает свою работу.

Антон - победитель регионального этапа конкурса,

который прошёл в Саратове в апреле этого года, в

категории "Работающая молодежь". И именно он был

делегирован представить Саратовскую область на

окружном этапе профсоюзного состязания. Всего за

звание Молодого профсоюзного лидера

Приволжского федерального округа боролись 10

участников.

Поздравляем Антона Алипова с заслуженной победой

и желаем новых успехов и достижений  в

профсоюзной работе!

Подробнее: Федерация профсоюзов Саратовской

области (vk.com)

ЗАСЛУЖЕННАЯ ПОБЕДА АНТОНА АЛИПОВА

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5624
https://vk.com/wall-49691198_4660


ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЕ ИГРЫ НА ТМЗ

27 сентября на Тутаевском моторном заводе
профсоюзная организация организовала и провела
интеллектуальную игру, в этом году уже вторую.

ТЕАТРАЛЬНЫЙ ВЕЧЕР ДЛЯ МАШИНОСТРОИТЕЛЕЙ

Вечер 22 сентября 400 работников тольяттинских
машиностроительных предприятий Группы ОАТ (ВИС,
Мотор-Супер, ЭВР) и члены их семей провели в театре

"Колесо".

Они смотрели музыкальную комедию "Венецианские

близнецы". При активном содействии ППОР Группы ОАТ в

театре была организована работа фотобудки - каждый гость мог

сделать на память фотографию.

"Одни положительные эмоции! Давно так не отдыхали с

коллегами!" - делились впечатлениями машиностроители

после спектакля.

Источник: Профсоюз Группы ОАТ (г.Тольятти) (vk.com)

В ней приняли участие 13 команд. Пять туров

потребовали от игроков не только знаний, но и

кругозора, эрудиции, а иногда сообразительности и

чувства юмора.

Задания были вроде и непростые, но очень

весёлые, и команды повеселились и получили

удовольствие от игры. Когда счётная комиссия

подвела итоги, оказалось, что команды «Два + два»

(ЦДДиКП) и «Умник и Умницы» (сборная юр.отдела,

ПДО и СУП) набрали одинаковое количество

баллов. Победитель выявился лишь в

дополнительном туре - команда «Два + два». «Умник

и Умницы» на втором месте, а команда «ТЕХНО»

(сборная СТПП и ОГК) - на третьем.

 Подробнее: Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

ТАЛАНТЫ ПРОФСОЮЗА

26 сентября на совещании профактива были
подведены итоги конкурса «Таланты профсоюза»,
организованного ППО ООО "Павловский автобусный
завод".

В творческом состязании приняли участие более 40

талантливых заводчан представивших эксклюзивные

работы, выполненные в самых разных техниках. Было
нелегко выделить лучшие изделия, многие из  них –

настоящие шедевры. Здесь и душевные мягкие игрушки,
и вышитые картины, и живописные полотна, и

удивительные предметы интерьера, выполненные из

природных материалов.
Жюри, долго обсуждали, спорили, но смогли прийти к

единому мнению.  Победители получили дипломы
победителей и денежные премии.

Каждый член профсоюза, принявший участие в

конкурсе, был награжден подарочным
сертификатом.

Подробнее: ППО ООО Павловский-Автобусный-
Завод (vk.com)

https://vk.com/prof_oat?w=wall-187452310_895
https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5627
https://vk.com/wall623293559_2541


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

МОЛОДЕЖЬ ПРОФСОЮЗА АСМ - ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД!

Координационный молодёжный комитет Профсоюза АСМ РФ
рекомендует присоединиться к акции"НАВИГАТОР СОЦИАЛЬНОГО
ПАРТНЁРСТВА В ПРОФСОЮЗЕ".

В рамках празднования Всемирного дня действий "За достойный труд!"

Давайте познакомим с теми, с кем у нас общая задача –  улучшить

благосостояние человека труда!

Разместите до 7 октября 2023 г. информацию о социальном партнёре в

социальных сетях на странице первичной профсоюзной организации с

указанием хештегов

#соцпартнер_асм
#7октября_асм
#профсоюз_асм

Ежегодно 7 октября во Всемирный день действий "За достойный труд!"

профсоюзы проводят акции в защиту законных прав и интересов

трудящихся Координационный молодёжный комитет Профсоюза АСМ

РФ предлагает присоединиться к творческой акции "Устами  младенца

глаголит истина! "

Тема: Достойный труд глазами детей!

Кто наши участники? Дети членов профсоюза в возрасте до 14 лет

К участию принимаются рисунки, поделки выполненные в любых техниках,

стихи, песни, фотографии, сценки.

Фото или видео работы необходимо выложить в социальных сетях на

личных страницах или на странице своей профсоюзной организации с

указанием:

Ф.И.О. участника и его возраст;

Ф.И.О. родителя и наименование

предприятия.

Ещё одно из обязательных

условий при размещении

использовать

хэштег #достойныйтрудэто_асм

ТОЛЬКО ТАК МЫ УВИДИМ

КАЖДОГО УЧАСТНИКА!

Председатель  Профсоюза АСМ

РФ оставляет за собой право

поощрить участника, который

набрал наибольшее количество

отметок "НРАВИТСЯ" 

Согласие на участие в

творческой акции

автоматически даёт согласие

на обработку персональных

данных.

Ждём ваши творческие работы

до 23.59 7 октября 2023 г. по

московскому  времени.

#профсоюз_асм
#достойныйтрудэто_асм

https://vk.com/profasmrf

